



Auslandspraktikum in Ho-Chi-Minh-Stadt

Drei Theodor-Heuss-Schülerinnen aus dem Bereich der Zahnmedizinischen Fachangestellten absolvierten durch das Förderprogramm „AusbildungWeltweit“ ein dreiwöchiges Praktikum in der vietnamesischen Metropole Ho-Chi-Minh-Stadt. Der Alltag bestand hauptsächlich

aus der Arbeit in der Zahnarztpraxis. Darüber hinaus bekamen sie Einblicke in Krankenhäuser, Universitäten und Colleges. Das Kennenlernen der Kultur, der freundlichen Menschen und der Architektur zählt zu ihren besten Erlebnissen, teilt die Schule mit.